

Alexander Zverev reconoce problemas de salud mental: “Me siento vacío y muy solo en la vida”

Pablo Retamal V.

Alexander Zverev (3° del ranking ATP) debutó esta semana en el Grand Slam de Wimbledon, pero el resultado estuvo lejos del que esperaba. El alemán quedó eliminado en la primera ronda al caer ante Arthur Rinderknech. En la conferencia de prensa posterior a la eliminación dio a conocer una complicada situación personal que lo afecta.

“En general, creo que él jugó un partido fantástico, dudo mucho que haya jugado a ese nivel todo un partido alguna vez en su vida. Yo estuve demasiado pasivo en algunas oportunidades que tuve, pero creí tenerlo dominado en el quinto. Perdí mi saque yendo 40-0, desperdicé mi oportunidad. A partir de ahí, es como si me dejara ir”, comentó.

Luego dio su declaración más preocupante. “A ve-

ces, me siento muy solo en la pista. Tengo problemas a nivel mental, lo llevo sintiendo desde después de Australia. Estoy intentando encontrar maneras de salir de esta situación, pero vuelvo a caer. No es una cuestión de tenis, me siento solo en la vida en general ahora mismo, y eso no es agradable. Me cuesta encontrar la alegría fuera de la cancha y me siento muy, muy solo. Jamás había experimentado

algo así. Mi problema no es el tenis ahora mismo, sino encontrar algo dentro de mí”, dio a conocer.

Tras ser consultado si buscaría una forma para remediar su presente, Zverev indicó que es algo que está evaluando. “Quizá sí, es posible que, por primera vez en mi vida, lo necesite. He pasado por muchas dificultades a lo largo de mi trayectoria personal y profesional, pero nunca me había sentido tan va-

cío como ahora. He perdido la alegría en todo lo que hago”, reconoció.

“Ni siquiera cuando gano siento esa felicidad y motivación por seguir. Me voy a dormir sin motivación por levantarme al día siguiente. Creo que mucha gente, independientemente de su trabajo, ha tenido alguna vez esa sensación. En un deportista de élite, eso se refleja claramente en su rendimiento”, remarcó el tenista alemán. ●



► Alexander Zverev (3°).